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週  報

活動方針　　『ロータリーの種を見つけよう』  

　　　　　　　　　第 2904回　6月 10日（火）例会  

会長　松川 健治  
幹事　宮東 悠 

司会　　　　　　　　　　金井みさき会員　　　　　　 
ロータリーソング斉唱　 「それでこそロータリー」　（S.L.：相原 聰 会員） 
ゲスト/ビジター　　  第一生命保険株式会社　大和営業オフィス　営業部長　田中秀基様 
      国際ロータリー　第2780地区　第6グループガバナー補佐　鈴木義隆様（座間RC） 
　　   　　〃　　　　　　〃　　　　  第6グループ次年度ガバナー補佐　松本豊様（厚木県央RC） 
 

会長の時間

幹事報告

　発行：2025年6月17日 編集：三浦　 

鈴木AG、松本AGE、田中様本日はようこそ大和ロータリークラブへお越しくださいました。あり

がとうございます。ラーニングを手軽に確認出来るように、アプリが完成しました。ぜひご活用下

さい。各委員会から1年振り返ってお話を頂ければと思いますので皆様よろしくお願い致しま

す。 

【報告】　・ミャンマー大地震支援金（9,000円）を地区へ送金しました。 
 
【ポスティング】　・次第　・週報　・相原さんよりクラブ協議会資料 
 
【回覧】　・炉辺会合出欠表 

桑原治夫会員

委員会報告

お祝いの報告お誕生日のお祝い 相原会員、ご夫人のお誕生日おめでとうございます！ 

スザンさん ご就職  

　宮東幹事　 

　　スマイルBOX　　　本日 ￥18,000          累計 ￥450,000  

・第一生命保険（株）厚木支社大和営業オフィス営業部長　田中秀基様　厚木中ロータリークラブ加藤さんより紹介いただ

きました。どうぞよろしくお願いします。 

・第6グループガバナー補佐　鈴木義隆様（座間RC）大和ロータリークラブの皆様、いつもお世話になっております。本日は

第6グループガバナー補佐、新旧のご挨拶に松本AGと参りました。よろしくお願い申し上げます。また、私自身2024〜2025

年度ガバナー補佐として活動して参りましたが、お陰様で残り数日になりました。松川会長をはじめ、大和ロータリークラブ

の皆様には、本年度ご指導ご協力を頂き心より感謝申し上げます。一年間ありがとうございました。 

・第6グループガバナー補佐エレクト　松本豊様（厚木県央RC）次年度AGを拝命しました厚木県央ロータリーの松本です。

本日は引き継ぎの為に鈴木AGと御挨拶に訪問させていただきました。次年度、行き届かぬ面も多々あろうかと思います

が、何とぞご指導のほど宜しくお願い致します。 

・冨岡弘文会員　鈴木AG、大変お世話になりました。IMも最高でした。松本AGE、宜しくお願い致します。田中様、ようこそ

おいで頂きました。昨夜は寒川RCの例会に呼ばれて行ってきました。 

・金井みさき会員　鈴木ガバナー補佐、松本次年度ガバナー補佐、ありがとうございます。田中さん、ビジターで参加よろし

くお願いします。楽しんで頂けると幸いです。 

第一生命保険（株）田中秀基さま、ようこそお出で下さいました。鈴木AG、一年間ありがとうございました。松本AGE、どうぞ

よろしくお願いします。 

・武田茂会員　展覧会も終わり、ホッ!!としています。 

・長谷川衞会員　久しぶりの出席、なんとなく、気分は、るんるんです。 

・石髙誠一会員　皆さん、お久しぶりでした、仕事が忙しくて中々出席出来ません。なるべく出席するように努力致します。 



例会日   回  会員数   出席  出席率   欠席  欠席者名  

6月 3日  前々回  29(6)   15  65.22   8  本田・石髙・田辺・相原・川本・原田・引田・小南 

6月 10日   前回  29(6)   16  66.67   8  本田・田辺・川本・原田・山田・引田・小南・佐々木 

6月 17日   本日  29(6)         ※（　）内は出席免除者数  

大和ロータリークラブ事務局  
［大和商工会議所内］  

TELL｜046-263-7926　　　　　　　　
MAIL｜jimukyoku@yamato-rc.org
公式 HP｜https://yamato-rc.org/  　　 ▶▶▶▶▶

今後の予定
例会場｜北京飯店 4F  
例会日｜毎週火曜 12:30-13:30  

6月17日（火) 　 会長・幹事挨拶「１年を終えて」 

6月24日（火） 　取り止め例会 

7月 1日（火） 　取り止め例会 

　 

　　　クイズ　問題　「台北七星 RC第38回記念式典訪問記」　卓話

クラブ協議会　「1年を終えて」　各委員長より

幹事：宮東幹事　活動計画書に則りクラブ運営を心掛けました。 

会費も早期に納入いただきましたことをこの場をお借りして御礼申し上げます。 

ＳＡＡ：吉岡会員　例会運営を滞りなくできましたこと感謝申し上げます。 

クラブ奉仕：冨岡会員　クラブ活性化を主眼に一年間行動しました。来年度以降も引き続きクラブ活性化を意識しながら

地区などの情報も取り入れ臨んでいく所存です。 

出席委員会：宮東幹事　本年度は出席率が悪かったので来年度は改善していくことを望みます。 

会報/公共イメージ/雑誌：松川会長　今年度は会員負担の大きかった「週報」を簡略化することに挑戦しました。出来栄

えの良いＡ４版週報を作成することが出来ました。 

親睦：伊藤会員　委員会メンバーの協力でX’mas家族例会を盛大に実施することが出来ました。 

会員選考・維持・増強・職業分類：相原会員　大和ＲＣ公式ラインを発足させました。会員増強・維持に関しては、三浦

ＲＣ二塚様にご講演をいただき、メンバー一同刮目する内容も多く非常に参考になりました。詳細は、別紙レジュメをご

覧ください。 

プログラム：松川会長　コストコのケン・テリオ社長を始め魅力ある卓話を開催いたしました。社会奉仕委員会が主導と

なり、「乳がん検診会」を実施するなど市民目線のプログラム実施を心掛けました。 

スマイル：金井会員　浄財の累計は先週時点で計432,000円です。来年も宜しくお願いします。 

クラブラーニング：吉岡会員　ＲＣのベーシックな話題を炉辺会合を通じて、入会年度の浅い会員を中心に実施しまし

た。これからもクラブ活性化を念頭に実施していきたいと存じます。 

姉妹友好：伊藤会員　過去から連綿と繋がる姉妹友好活動はＲＣの醍醐味の一つです。４月の台湾訪問、５月の花巻

南ＲＣとの夜間例会など多くの会員にご参加いただき感謝申し上げます。 

職業奉仕：松川会長　活動計画書に則り、活動を展開しました。例会の場においては会員卓話など会員の職業紹介や

仕事にまつわる話など伺うことが出来ました。 

社会奉仕：宮東幹事　乳がん検診事業や献血事業など「命」に関わる事業を実施することが出来ました。「絵画コンクー

ル」も委員会をあげてご協力させていただきました。 

国際奉仕：相原会員　世界の音楽による国際奉仕を展開しました。米山奨学生スザンさんとのアンサンブルはネパール

民族音楽と融合した時間を会員、ご家族の皆さまにも楽しんでいただけたことと存じます。学友クラブである“かながわ

湘南ＲＣ”の式典に参加した際に、同クラブが実施している国際奉仕活動に触発されました。詳しくは別添のレジュメを

ご参照下さい。 

Ｒ財団/米山/地区財団報告：冨岡会員　Ｒ財団の活動にご理解いただき多くのメンバーからご寄附をいただきました。

少額でも結構ですので、全ての会員からご寄附をいただくことを切望いたします。徴収方法など広く皆さまと議論を重ね

ていきたいと存じます。 

青少年奉仕：石髙会員　年当初の計画を実施することが出来ませんでした。来年度の活動に期待したいと思います。 

ＨＰ管理特別：吉岡会員　ＨＰには毎週の週報やスケジュールを掲載しています。他のクラブ会員が閲覧したときに弊ク

ラブに魅力を感じ、メーキャップに繋がることに重点をおいています。 

ゴルフ同好会：宮東幹事　年間通して活動実績はありませんでした。 

カラオケ同好会：長谷川会員　年間通して活動実績はありませんでした。 

釣り同好会：三浦会員　年間通して活動実績はありませんでした。 

食べ歩き同好会：武田会員　年２回の同好会を実施しました。例会出席を上回る会員、ご家族のご参加をいただき非常

に盛り上がりました。来年も大いに盛り上がりましょう。 


